

Escrito por Anita Torres

Viernes, 08 de Enero de 2016 15:13 -



El Hospital General Macas recibió el día de hoy tres de los equipos médicos que servirán para brindar un mejor atención a la ciudadanía, esto es parte del mobiliario que llegará durante todo el mes para beneficio de los usuarios de Morona Santiago.

Ricardo Torres, Gerente del Hospital, informó que dentro del proceso de renovación tecnológica para las unidades operativas de salud, llegaron a la institución procedente del Ministerio de Salud Pública un ecógrafo digital doppler marca General Electric para urología, cotizado en cerca de 70.000 dólares, con el cual se puede desconcentrar el área de ecografía de muy buena manera, además se capacitará al personal periódicamente.

De igual manera manifestó, que se recibieron un monitor materno fetal intraparto y un monitor de signos vitales, estos dos equipos valorados en un aproximado de 10.000 dólares, con estos se podrá monitorizar los signos vitales de los pacientes que se atiendan en esta casa de salud

En las próximas semanas llegará todo el equipamiento, en el que están considerados las 70 camas de hospitalización eléctricas, negatoscopios, camillas, entre otros

Cabe indicar que el valor de todo el equipamiento y mobiliario que se espera en el Hospital General Macas asciende a \$387.321,00 dólares americanos

COMUNICACIÓN SOCIAL HOSPITAL GENERAL MACAS

EL MINISTERIO DE SALUD ENTREGA DE MOBILIARIO Y EQUIPOLEGARON LOS PRIMEROS EQUIPOS PA

Escrito por Anita Torres

Viernes, 08 de Enero de 2016 15:13 -
